

Treue-Jahre bei eXtra4 gewürdigt

**FERDINAND EISELE GMBH
CARL-BENZ-STRASSE 17
BIRKENFELD
WWW.EXTRA4.NET**

Auf stattliche 145 Jahre summiert sich die Betriebszugehörigkeit der sechs langjährigen Mitarbeiter beim Birkenfelder Etiketten-Spezialisten eXtra4. Im Rahmen eines festlichen Essens für die gesamte Belegschaft dankte die Ferdinand Eisele GmbH ihren Firmenjubilaren.

Geschäftsführer unter Jubilaren

Andrea Schwenker arbeitet seit zehn Jahren bei eXtra4. Im Verkauf gestartet, ist sie heute Assistentin der Geschäftsleitung und fungiert als „rechte Hand“ von Geschäftsführer Alex Schickel, der selbst zu den Jubilaren zählt: Nach Abschluss des Studiums begann er 1989 bei seinem Vater Reinhard Nonnenmacher, dem Inhaber der damaligen Druckerei



eXtra4-Arbeitsjubilare im Jahr 2019 (von links): Geschäftsführer Alex Schickel, Hartmut Kasper, Andrea Schwenker, Thomas Mattner sowie Leyla Özoglu.

FOTO: PRIVAT

Eisele, und übernahm von ihm später die Geschäftsführung der heutigen Ferdinand Eisele GmbH. Leyla Özoglu verbrachte die längste Zeit als Betriebsangehörige bei Ferdinand Eisele. Sie hat

die Entwicklung des Unternehmens 40 Jahre lang bei wechselnden Tätigkeiten in der Produktion miterlebt: vom klassischen Druckereibetrieb zum Spezialisten für Etikettier-Systeme.

Den technischen Wandel im Betrieb hat auch Thomas Mattner begleitet. Der gelernte Werkzeugmacher trat vor 25 Jahren eine Position als Maschinenführer an und zeichnet heute in leitender Funktion für die Produktions-Schiene „Buchdruck“ verantwortlich.

Der Siebdruck-Profi Wolfgang Wochele hat seine Kompetenzen 1999 in Richtung Etikettenproduktion gelenkt. Dank profunder Erfahrung steuert er seit 20 Jahren so erfolgreich wie einsatzstark im Maschinensaal die Anlage mit der größten Stanzleistung – und natürlich einem Siebdruck-Aggregat.

Vielseitige Computer-Kenntnisse gepaart mit didaktischem Geschick machen Hartmut Kasper zur Stimme von eXtra4. Bei Kunden aus aller Welt bekannt und beliebt, betreut der ehemalige Programmierer und Kaufmann für Datenverarbeitung seit 20 Jahren überaus erfolgreich die Support Hotline für eXtra4-Software.